
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  06/04/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno sei del mese di aprile si è adunato, in seduta ordinaria, su 

determinazione del Presidente del 31/03/2021 per trattare e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante 

collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro pubblicazione, 

ad opera del webmaster, sul canale youtube: https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, dall'Istruttore 

Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,37 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello Andrea, 

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lucido Roberto 

e  Palazzo Daniele. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la seduta. 

Si dà atto che alle ore 9,38 entra il Cons. Lo Sardo. 

Si dà atto che alle ore 9,39 esce il Presidente Teresi per motivi istituzionali. 

Presiede l' adunanza, il Vice Presidente Aiello Andrea. 

Chiuse le comunicazioni. 

Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: Cavaliere, 

Palazzo e Lucido. 

Il Presidente Aiello chiede al Segretario di presentare i verbali d’approvare, al P2 dell' OdG. 

Si passa per voto palese all'approvazione dei verbali del mese precedente. 

Si dà atto che alle ore 9,41 si disconnette il Cons. Lo Sardo. 

Posto in votazione il verbale del 02/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 03/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 04/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

 

Si dà atto che alle ore 9,42 si riconnette il Cons. Lo Sardo. 

Posto in votazione il verbale del 05/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 08/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 09/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 10/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale dell' 11/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 12/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 15/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 16/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 17/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 18/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 19/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 22/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 23/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 24/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 25/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 26/03/2021 viene approvato a maggioranza. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Posto in votazione il verbale del 29/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 30/03/2021 viene approvato all' unanimità. 

 

La Cons. Di Gesù si astiene al voto del verbale del 26.03.2021 per assenza. 

Il Cons. Lo Sardo chiede al Presidente Aiello di trattare le sue Mozione in un’altra seduta. 

Il Presidente Aiello acconsente a quanto richiesto dal Cons. Lo Sardo. 

Il Segretario mostra l' OdG. 

Per ordine dei lavori, si passa al P40 Proposta a firma del Cons. Lo Sardo, Teresi, Palazzo e Stabile, 

avente per oggetto: “RICHIESTA REVOCA DI SOSPENSIONE DELL'ORDINANZA CHE 

PREVEDE IL SENSO UNICO DI MARCIA IN VIA G.E. DI BLASI NEL TRATTO COMPRESO DA 

LARGO NOBILE A VIA AGORDAT.” 

Il Cons. Lo Sardo in merito alla proposta sottolinea che si era deciso collegialmente di 

accantonarla in attesa di qualche risvolto, visto che al momento non ci sono le condizioni per 

revocare l’ordinanza; si attendeva qualche alternativa per ripresentarla, anche se ancora, da mesi, si 

attende la chiusura del varco tra Via L. da Vinci e Via Ruggeri, che potrebbe smorzare il traffico, ma 

nonostante i solleciti da parte del Dott. Maneri sia all’AMAT che al COIME, nulla si muove. 

Il Cons. Lo Sardo aggiunge che magari si farà una Conferenza di servizio per apporre qualche 

modifica, visto che nella proposta c’è qualche defaiance. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 9,54, per appello nominale, l' accantonamento della 

Proposta di cui sopra, il cui esito è il seguente: 

n. 8 presenti (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, 

Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e  Palazzo Daniele) 

n. 7 voti favorevoli (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Figuccia Marco,  

Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e  Palazzo Daniele) 

n.1 voto contrario ( Di Gesù Simona) 

n. 2 assenti (Teresi e Stabile) 

L' accantonamento è approvato. 

Si dà atto che alle ore  9,55 esce il Cons. Figuccia. 

Si passa al P41 dell' OdG,  Proposta a firma del Cons. Altadonna, avente per oggetto: “SICUREZZA 

SCUOLE. RIFACIMENTO ASFALTO VIA BAGHERIA E CREAZIONE MARCIAPIEDE I.C. RITA 

LEVI MONTALCINI”. 

Il Segretario legge la Proposta. 

 Si dà atto che alle ore 10,02 entra il Cons. Stabile. 

Il Segretario dà lettura del verbale della Commissione speciale Mobilità e Traffico della seduta del 

30/11/2020. 

Il Cons. Altadonna espone la proposta evidenziando che il minuzioso sopralluogo effettuato dalla 

Commissione Mobilità e Traffico ha confermato le evidenze descritte nell’atto, e che il tratto in 

questione era già conosciuto dai membri della Commissione per il grado di pericolo esistente per i 

bambini, genitori e docenti per entrare a scuola, oltre alla mancanza del marciapiede e dell’asfalto. 



Si dà atto che alle ore 10,07 si disconnette la Cons. Di Gesù. 

Si dà atto che alle ore 10,09 si riconnette la Cons. Di Gesù. 

Chiusa la discussione generale. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 10,11, per appello nominale, la Proposta di cui 

sopra, il cui esito è il seguente: 

n. 8 presenti (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco) 

n. 8 voti favorevoli (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù 

Simona , Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco) 

n. 2 assenti (Teresi e Figuccia) 

La Proposta è approvata all' unanimità dei presenti. 

Si passa al P42 dell' OdG,  Proposta a firma del Cons. Lo Sardo avente per oggetto: “GARA DI 

LANCIO DEL VORTEX”. 

Il Segretario legge la Proposta e il verbale della Commissione Sport del 26/11/2020. 

Il Cons. Lo Sardo espone la proposta evidenziando che la proposta spiega chiaramente il 

funzionamento della procedura del lancio del vortex. 

Il Cons. Altadonna interviene solo per complimentarsi con il Cons. Lo Sardo che in questi anni ha 

fatto una minuziosa ricerca degli sport minori, che hanno un grande impatto sui giovani, e per lui è 

una dichiarazione di voto. 

Il Cons. Lo Sardo ringrazia il Cons. Altadonna per le sue parole, e rappresenta che in effetti è 

sempre stato un obiettivo della Commissione  Sport far conoscere gli sport minori, i quali divertono 

tanto i ragazzi della scuola primaria e media, che tra l’altro vengono distolti da altri pensieri 

pericolosi. 

Chiusa la discussione generale. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 10,26, per voto palese, i tre emendamenti 

elaborati in Commissione: il primo emendamento aggiuntivo alla Proposta, da aggiungere alla fine 

della proposta: 

“La Commissione, dopo attenta analisi e vista la situazione che attualmente persiste (situazione 

pandemica), propone di far effettuare l’ evento in Via Tindari, nell’ omonimo Parco a Borgonuovo” 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Il secondo emendamento aggiuntivo, da aggiungere dopo “frequentano” (nel terzultimo rigo),recita:  

“la classe quinta elementare e”. 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Il terzo emendamento aggiuntivo, da aggiungere alla fine della Proposta, dopo il primo 

emendamento aggiuntivo : 

“la Proposta, se approvata, sarà inoltrata alle altre Circoscrizioni, per organizzare un evento che 

coinvolga tutti gli istituti comprensivi della città” 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 



Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 10,28, per appello nominale, la Proposta testé 

emendata, il cui esito è il seguente: 

Si dà atto che alle ore 10,29 esce il Cons. Lucido. 

n. 7 presenti (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo 

Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco) 

n. 7 voti favorevoli (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù 

Simona , Lo Sardo F. Umberto,  Palazzo Daniele e Stabile Francesco) 

n. 3 assenti (Teresi, Figuccia e Lucido) 

La Proposta è approvata all' unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,30 esce il Presidente Aiello per motivi istituzionali. 

Presiede il Cons. anziano per voti, Cons. F. Umberto Lo Sardo. 

Si dà atto che alle ore 10,30 esce il Cons. Stabile. 

Il Segretario comunica al Presidente la presenza di soli cinque Consiglieri. 

Il Presidente Lo Sardo chiude la seduta alle ore 10,30 per mancanza del numero legale. 

 

     Il Segretario                                                                                    Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                         F. Umberto Lo Sardo                          
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